

05.11.2011



Kufstein

## Reha-Zentrum als neue Plattform für Künstler



Künstler Thomas Riess (links) und Julian Hadschieff bei der Vernissage im Foyer des neuen Reha-Zentrums in Münster. Foto: Zwicknagl

Foto: BILDIMPORT

0

Empfehlen

0

+1

Münster – Zum Ausstellungsraum wird für einige Monate das Foyer des neuen Reha-Zentrums in Münster. „Kunst ist Medizin für Körper und Seele“, ist Julian Hadschieff als Betreiber von Humanocare überzeugt. Die Premiere gab es mit Werken des gebürtigen Tirolers Thomas Riess, dessen Schwerpunkte Grafiken, Malerei und Videoinstallationen sind. In Zusammenarbeit mit Birgit Fraisl vom artdepot Innsbruck wurde die Ausstellung organisiert. Begeistert von dieser Initiative zeigte sich bei der Vernissage auch Kultur-Landesrätin Beate Palfrader. „Kunst und Medizin sind nicht konträr. Sie haben mit menschlichem Fühlen und Empfinden zu tun“, ist sie überzeugt. (zw)

Tiroler Tageszeitung, Printausgabe vom Sa, 05.11.2011